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NÚMERO DE PROFESORES ASISTENTES: 19 

NÚMERO DE ALUMNOS ASISTENTES: 50 

 



OPINIONES, SUGERENCIAS Y PETICIONES DE LOS  ALUMNOS 

1. EXCESO DE TIEMPO EN LA FACULTAD. La excesiva presencialidad no les deja tiempo 

para el trabajo individual, y en ocasiones ni para comer. A veces se les solapa teoría y 

prácticas de una misma asignatura.  

2. EXAMENES PARCIALES. Agradecen el esfuerzo de programar exámenes parciales 

por parte de algunas asignaturas, sin embargo el hecho de tener que realizarlos 

después de una jornada de trabajo hizo que no pudieran rendir, a pesar de todo el 

esfuerzo y las horas de estudio invertidas. Quizás serían interesantes alternativas como 

los trabajos de agronomía que reducen la materia del examen. 

3. TRABAJOS NO PRESENCIALES. Aunque no ha sido el caso este año, se plantean que 

de generalizarse en cursos sucesivos esta práctica podría suponer un sobreesfuerzo ya 

que cada trabajo conlleva muchas horas.  Piden que sea tenido en cuenta en cursos 

posteriores. 

4. COORDINACIÓN ENTRE ASIGNATURAS. Se plantea la necesidad de coordinar 

asignaturas como Anatomía, Histología y Fisiología para que los temarios sean 

paralelos y no tengan que repetirse. 

5. DOCENCIA. No hay acuerdo sobre la forma de plantear la docencia.  Unos alumnos 

consideran que hay poca novedad en el Grado, en tanto que otros solicitan que no se 

innove porque complica a los repetidores que no pueden asistir a clase. Consideran 

que algunos profesores transmiten su pesimismo respecto al plan de estudios en sus 

clases, en tanto que el planteamiento de otras asignaturas es muy adecuado como son  

los "apuntes" de Inmunología y la separación de las prácticas de Microbiología e 

Inmunología en tres semanas indepedientes. 

6. MATERIAL EN AULA VIRTUAL. Consideran de agradecer que el profesorado deje sus 

presentaciones en el aula virtual y se quejan de quien no lo hace. 

 

OPINIONES, SUGERENCIAS Y PETICIONES DE LOS  PROFESORES 

1. EXCESO DE TIEMPO EN LA FACULTAD. Están de acuerdo con esta circunstancia pero 

recuerdan que hay unos créditos con una presencialidad que justificar que condiciona 

los horarios.  Se plantea la posibilidad de optimizar su estancia en la Facultad 

facilitando más espacios donde pudieran reunirse o trabajar y llevar a cabo trabajos 

cooperativos. Se está trabajando para establecer horarios que respeten el tiempo de la 

comida y optimizar el periodo de permanencia, si bien dependerá de la disponibilidad 

de espacios. Se reconoce que este año ha sido excepcionalmente complicado debido a 

la coexistencia de dos asignaturas en Licenciatura y Grado. 



2. EXAMENES PARCIALES. También están de acuerdo. Se discute que una posible 

solución sería programar los exámenes parciales en sábado.   

3. TRABAJOS NO PRESENCIALES. No hay comentarios al respecto. 

4. COORDINACIÓN ENTRE ASIGNATURAS. Comentan que también en las reuniones de 

seguimiento de los profesores se ha planteado la necesidad de coordinar los 

programas de las asignaturas y que muy pronto se empezará a trabajar en ello. 

5. DOCENCIA. El profesorado tiene la capacidad de establecer su docencia como 

considere necesario y oportuno para poder alcanzar los objetivos propuestos y las 

competencias que se deben alcanzar. 

6. MATERIAL EN AULA VIRTUAL. También en este caso el profesorado puede decidir si 

colgar o no la información.  Muchos profesores, después de años de colgar sus temas 

han optado por no hacerlo debido a que consideran que fomenta el absentismo y la 

falta de interés.  

 


